

名探偵コナン巨大迷路オープニングセレモニー

ようこそ、「名探偵コナンに会えるまち」北栄町へ。地元、北栄町長の手嶋です。

本日より、この名探偵コナン巨大迷路がリニューアルオープンしました。

10年前にオープンした迷路で、タイムを測ったり、謎解きをしたりして、いろいろと工夫して、毎年、この時期に期間限定で開催してまいりました。一度は、ファイナルということで閉鎖することも考えましたが、人気もあり、復活を望む声が多かったため、毎年、オープンするようになりました。令和元年度には、3万5千人の入場者がありました。しかしながら、このコロナ禍ということで入場者数は減少しております。

このため、今回は、10周年記念ということもあり、何者かに迷路の中に爆弾が仕掛けられ、みなさんに迷路を守っていただきたいという設定でリニューアルいたしました。

今後も多くの方に来場して、楽しんでいただきたいと思いますので、本日、来場された皆様には、ぜひ、面白さを広めていただけたらと思います。

新型コロナウイルス感染症対策をしっかりと行っていただき、また無理なことはせずに、楽しく迷っていただけたらと思います。

よろしく願い申し上げまして、オープニングにあたってのごあいさつといたします。

令和4年4月23日
北栄町長 手嶋俊樹